

AÏKIDO CLUB DE WOLFISHEIM

Fête de Noël et passages de grades

La fête de Noël de la section enfants du club d'Aïkido de Wolfisheim (ACW) s'est déroulée au dojo du Fort Kléber Dimanche 20/12/2009 devant un parterre de parents et de sympathisants venus nombreux.

A l'Aïkido Club de Wolfisheim, comme dans de nombreux clubs d'Aïkido, les grades vont de 6^e kyu (ceinture blanche) à 1^{er} kyu (ceinture marron). Mais après la ceinture orange (4^e kyu), les pratiquants ne portent plus de ceinture de couleur. On repasse donc à une ceinture blanche alors qu'on a le niveau ceinture verte, parce que **dès lors, on peut porter la fameuse jupe-culotte qui masque le déplacement des pieds, appelée Hakama.** Au delà du premier kyu vient la ceinture noire 1^{er} DAN qui ne peut être présentée que devant un jury de la fédération.

Les festivités de ce dimanche - parce qu'il s'agit avant tout d'une fête, même si un certain stress de l'examen est quand même présent dans le cœur de chaque enfant - ont débuté le matin par un petit cours d'échauffement d'une heure avant **les passages des 3^e, 2^e et 1^{er} Kyu** qui se sont déroulés jusqu'à midi.

Ensuite, toute cette petite troupe, accompagnée de quelques parents bénévoles est allée déjeuner au restaurant "l'Entracte" à Wolfisheim où une bonne table avait été réservée.

Dès 14h30, l'après midi a été consacré au **passage de grade des "petits" ceintures blanches jusqu'à 4^e kyu** (ceinture orange) où chaque enfant à tour de rôle, selon son niveau montre à la demande du professeur Maître Paul Matthis, qu'il sait faire les techniques apprises au courant de l'année.

L'assiduité et le sérieux de ces petits samurai en herbe étant ce qu'ils sont, la trentaine d'enfants présent a démontré, avec brio et à tour de rôle, qu'elle méritait son niveau supérieur, y compris quand les plus petites ceintures blanches à peine plus hautes que 3 pommes ont du faire des randori (plusieurs adversaires attaquent à rythme soutenu) contre les grands gabarits bienveillants de 14 ans et plus !

La fête s'est terminée dans la bonne humeur par une **démonstration d'Aïkido effectuée par les 4 jeunes de Wolfisheim qui ont obtenu leur ceinture noire** en février de cette année, suivie de la distribution à chaque enfant d'un sachet rempli de Père Noël en chocolats et par un buffet organisé conjointement par Maître Paul Matthis et quelques parents bénévoles.

Yann PERRAIS



"...les plus petites ceintures blanches à peine plus hautes que 3 pommes ont du faire des randori..."

